
役員名     氏名   所属 

執行委員長    高田秀重 環境資源科学科 

副執行委員長（小金井支部委員長） 片山義博 生物システム応用科学専攻 

書記長     戸田浩人 地域生態システム学科 

執行委員（府中支部委員長）  三浦 豊 応用生物学科 

執行委員（小金井支部書記長）  高倉葉子 機械システム工学科 

執行委員（府中支部書記長）  紺野克彦 獣医学科 

執行委員（中執会計）   大里耕司 地域生態システム学科 

執行委員    乃万 了 ＦＳセンター 

 

 

 

 

 

 

 

2007年 新中央執行委員会活動スタート 

「「「「明明明明るいるいるいるい職場築職場築職場築職場築くものくものくものくもの，，，，理想理想理想理想をををを目指目指目指目指しししし進進進進もうもうもうもう」」」」  中執委員長  高田秀重       

挨拶が遅れましたが，2007年の中央執行委員会の委員長の高田です。戸田書記長はじめ執

行委員のみなさんのおかげで活動を始めて３ヶ月経ちました。学長交渉に向けて予備交渉を

重ねているところです。先日，退職者送別会を開催しました。予想を大きく上回る60名以上

の組合員にお集まりいただき大盛況でした。送別会では「東京農工大学職員組合の歌」をみ

んなで唄いました。「明るい職場築くもの，理想を目指し進もうと….」という歌詞が懐かし

くもあり，新鮮でもありました。毎日の忙しさの中で，単純で大切なことを忘れかけていた

ようです。次々と打ち出される様々な学内プロジェクト，運営交付金の削減を補うための外

部資金の獲得とその報告書，すでに学内外で様々な評価をうけているのに行われる教職員評

価等々，ほんとに忙しい毎日です。労働の実態を考えれば地域手当は12%どころか18%でも

足りないというのが実感ではないでしょうか？研究や教育という数値化できない部分の多い

ものを数値化して評価しようとして評価する側もされる側も忙しくなるだけで，本質的な議

論をする時間がなくなってしまっているのではないでしょうか？これだけ忙しく働いたらそ

の分の給料をもらいたい，ストレス無く楽しい職場にしたい，そんな当たり前の要求を実現

できるように頑張っていきたいと思います。 

 

新執行委員紹介 

 都大教常任幹事の内本聡氏（生物生産学科）にもサポートしていただいています。 
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第１回中執委員会の報告 

 1月11日に第１回中央執行委員会を開催しました。旧中央執行委員会からの引き継ぎ事項

を確認し，2007年運動方針・予算を確認しました。今年度の活動計画，役割分担を検討し，

当面の課題である①給与構造の見直し，②高齢者再雇用制度，③学校教育法改正に伴う学内

措置，④教員評価制度への取り組み体制について協議しました。また，今年の退職者歓送会

は3月9日（金）に開催することとし，会場等の準備をすすめることになりました。 

 

第2回中執委員会の報告 

 1月25日に第２回中央執行委員会を開催しました。①給与構造の見直し，②高齢者再雇用

制度，③学校教育法改正に伴う学内措置，④教員評価制度への取り組み体制について，質問

事項をとりまとめ，人事課との事前打ち合わせを実施することとしました。新規組合員の組

合費の徴収方法が変り，手数料が発生する可能性があることを確認しました。高齢者再雇用

で雇用される組合員の組合費を，退職時よりは引き下げることとしました。また，退職者歓

送会は3月9日（金）に五十周年記念ホールで実施することになりました。 

 

第3回中執委員会の報告 

 2月8日に第３回中央執行委委員会を開催しました。2月1日の人事課との事前打ち合わせ内

容について議論し，交渉すべき論点の整理をしました。団体交渉と同時に職場会を開催し，

組合員の意見を聴衆することとし，職代会を3月上旬に開催することとしました。また，管理

運営体制検討WGより配信された，外部資金獲得に伴う報奨制度（案）等について協議し，

疑問点を人事課との事前打ち合わせで質問することにしました。 

 

第4回中執委員会の報告 

 2月23日に第４回中央執行委委員会を開催しました。2月15日の人事課との事前打ち合わせ

内容について議論し，交渉すべき内容の絞込みを行いました。職代会を小金井支部が3月9日，

府中支部が3月6日の昼休みに開催することとしました。外部資金獲得に伴う報奨制度（案）

等について協議し，必要に応じて，しかるべき委員会へ質問書を提出することとしました。 

 

第5回中執委員会の報告 

 3月8日に第５回中央執行委委員会を開催しました。3月6日の人事課との事前打ち合わせ内

容について議論し，団体交渉の要求書（案）をとりまとめました。外部資金獲得に伴う報奨

制度（案）への質問書について協議しとりまとめました。また，3月9日の退職者送別会の次

第について最終確認をしました。 



今年の書記さんの勤務時間 

 １月から新たに契約更新を行いました。勤務時間は次の通りですので，気軽に事務室にお

立ち寄り下さい。 

 

 平塚信子さん  

  小金井事務室 月・火・木・金 

  勤務時間   10時～15時 

 

 江原洋子さん  

府中事務室  月・火・水・木 

  勤務時間   12時～16時 

 

 

旧執行委員の皆さん，ご苦労様でした 

2006年を闘われた執行委員の皆様，本当にご苦労さまでした。 

 

退任のあいさつ 

                 前年度中執書記長  大川泰一郎 

 活動をはじめてすぐ，1月から3月までは給与構造改革に関する団体交渉に追われ，以前と

はかなり活動のスケジュール，活動内容がかなり変化したと感じました。新旧俸給表の比較，

地域手当，生涯賃金への影響のシミュレーションなど行い，職場会をへて要求書をまとめ，

当局との団体交渉を断続的に行い，臨時中央大会をへて3月末まで交渉を行いました。最後の

学長交渉の日は，ちょうど農工大で開催された学会中で，学会発表のあとに学長交渉に望む

ということもありましたが，なんとかぎりぎりで確認書を取り交わすことができました。6

－7月には高年齢者雇用問題，秋以降は教員人事制度改革，教員評価問題などさまざまな問題

がありましたが，辻村委員長はじめ中執委員の方々，両支部，書記さん，組合員の方々のサ

ポートでなんとかお役目を果たすことができ，無事新執行部に引き継ぐことができました。

十数年前に役員をやったときに比べて，メールなどが発達し連絡がスムーズに行えるように

なったことで格段に仕事のスピードが上がったと実感しました。おかげで組合の仕事も以前

のように夜遅くまで切り貼りをして組合新聞を編集するようなこともなくなり，負担もかな

り軽減されたと思います。法人化後，大学における組合の役割もより重要となっており，直

接労使交渉を行うことができるようになっています。今後ますます組合活動が活発になり，

よりよい方向に発展していきますことを祈っております。 

 



新執行委員のあいさつ 

中執副委員長，小金井支部委員長 片山義博 

2007年度東京農工大学教職員組合小金井支部委員長に就任しました。学外では今日本の民

主主義と平和主義を支えて来た教育基本法が改定され，日本国憲法が危機に直面しています。

戦後日本がめざした「平和主義と民主主義を基本として世界に貢献する」と言う誇り高いこ

ころざしは，愚かな者達によって蹂躙されようとしています。このような時期，「多様な価

値観，多様な思想や信条，多様な才能の共存の基礎である平和主義と民主主義を守り抜く」

という大学の根源的使命を改めて確認しながら。支部委員長と言う責務に取り組みたいと考

えております。皆様のご支援，ご協力をお願いします。 

 

中執書記長 戸田浩人 

もうずいぶん前になりますが，前職場では組合青年部の書記長をつとめさせていただき，

レクリエーション部門で奮闘しました。今回は中執の書記長をおおせつかり，学内外で重要

課題をかかえている中，緊張して勤めさせていただいております。すでに3月となり，中央執

行委員会も5回を数えながら，ニュース・レターの発行が遅れましたのは，編集担当である私

の不徳のいたすところです。これから団体交渉も大詰めになりますが，本学で働く者が幸せ

に，楽しく，生きがいと余裕をもって働ける職場環境こそが，学生へのサービスや社会貢献

につながり，最終的に本学の発展に寄与することを，春の交渉で終わることなく粘り強く，

皆様とともに主張していきたいと考えております。どうぞご支援，ご協力をお願い申し上げ

ます。 

 

中執委員，府中支部委員長 三浦 豊 

今年度府中支部委員長をさせていただくことになりました応用生物科学科の三浦です。私

が農工大に来て早いものですでに15年が経ってしまいました。この間の学内外の変化は大変

大きいものであり，安心して教育と研究を行える環境を維持していくためには並大抵の努力

では足りないと思っています。組合活動に対しては職代を数回やったことがあるだけで，あ

まり良く理解しておりませんでしたが，すでに数回の中執に出席し，組合が果たせる役割は

決して小さなものではないという意を強くしております。どこまでできるかわかりませんが，

できるだけ努力していきたいと思いますので，皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

中執委員，小金井支部書記長 高倉葉子 

組合員歴数年，皆様に奉仕する役割を仰せつかりました。大学の法人化に伴う諸変化に対

し，教職員組合が果たす役割は現実性かつ重要性を増してきており，他方では，いろいろな

立場の方々の意見の集約が必要となっています。力不足は十分認識していますので，ここ数

年間の執行委員の方々のご尽力を無駄にしないよう，ご指導を仰ぎつつ努力していく所存で

す。 

 



中執委員，府中支部書記長 紺野克彦 

2007年度の府中支部書記長の任を仰せつかりました獣医学科の紺野です。初めての中央執

行委員，しかも府中支部の書記長という大任をまかされました。組合の仕事はかなり以前に

組合新聞の編集委員を経験して以来で，まだ何もわからない状態ですが，組合員の皆様のた

めに少しでもお力になれればと思います。精一杯つとめさせていただきますので，この１年

間宜しくお願い致します。 

 

中執委員 大里耕司 

農学部地域生態システム学科の大里です。組合役員は2度目ですが24年ぶりです。前回は赴

任したばかりで，他の役員の方に教えてもらいながら務めた1年でした。その前回とは，組合

員の構成も組織率もかなり異なり，さらには大学を取り巻く環境も大きく変化しています。

また，一から勉強し直さないといけませんが，組合の目指すべき方向を常に意識しながら目

の前の問題に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

中執委員 乃万 了 

学校教育法改正に伴った学内措置や高齢者再雇用制度など様々な新制度がスタートする年

です。他にも給与構造の見直し等様々な問題がありますが，勉強をしてそれぞれの問題へ精

力的に取り組み，組合員のために頑張っていきたいと思います。 

 

１～2月の活動報告 

1/11 第１回中央執行委員会，書記契約更新 

1/25 第２回中央執行委員会 

2/1  人事チームとの話し合い（第１回） 

2/8 第３回中央執行委員会 

2/15 人事チームとの話し合い（第２回） 

2/23 第４回中央執行委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記： 昨年12月下旬に新旧役員交代を行い，年が明けて1月になり団体交渉の議

題整理，退職者送別会の準備等々で，あっという間に3月に入ってしまいました。現在，

職場会が開催され，皆様から貴重なご意見を頂いております。組合は皆様のご意見で支

えられていることを改めて感じております。学長交渉に向けて，委員の皆様とともにが

んばっていきますので，ご協力お願いします（戸田）。 
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